112 Av. Gribaumont 1200 Bruselas Bélgica

22 de sentiembre de 1988

Querida Sra. Concepción García:

En nuestro Grupo de Amnistía Internacional seguimos trabajando en lo referente a la desaparición de su hijo, José de Jesús.

Recientemente nos hemos dirigido al Presidente elcto, Sr. Salinas de Gortari, exponiêndole el caso, aunque hasta el momento no hemos recibido respuesta suya.

La Secretaría general de Amnistía Internacional, en Londres, nos ha enviado información sobre la labor que las Naciones Unidas están llevando a cabo sobre las desapariciones en México. Existe un Grupo de Trabajo de las Naciones Unidas encargado de este tema, que está en contacto con el Gobierno mexicazo y cuyo objetivo es lograr que las autoridades den una explicación clara y satisfactoria sobre la suerte de los desaparecidos.

Si lo desea, puede dirigirse Ud. personalmente a ese Grupo de Trabajo, exponiéndales el caso, a la dirección que le indico abajo:

Georg Mautner-Markhof
Secretary
Grupo de Trabajo sobre Desapariciones Forzadas
o Involuntarias
Naciones Unidas
Centro de Derechos Humanos
Palais des Nations
CH- 1211 Geneva 10
Switzerland

Le saluda. afectuosamente,

Fide Augrano de Gracia